

Faham Qadariyah Latar Belakang Dan Pemahamannya

Metode Penafsiran Al-Qur'an
 Kebangkitan Semula dan Pembaharuan dalam Islam
 Ilmu Kalam Dari Tauhid Menuju Keadilan
 Aqidah Akhlak
 Islam rasional
 Teologi Islam
 Kumpulan Tanya Jawab Islam
 Mengenal dan Mewaspadai Penyimpangan Syi'ah di Indonesia
 GERAKAN SOSIAL KEAGAMAAN DI INDONESIA
 Akidah Salaf Vs Ilmu Kalam Jilid 2
 Teologi Islam Klasik dan Kontemporer
 Insan kamil
 Pemikiran al-Kindi
 Tokoh-tokoh pembaruan pendidikan Islam di Indonesia
 Studi Islam Komprehensif
 Sejarah Pemikiran Islam
 Islam benar versus Islam salah
 The Formative Period of Islamic Thought
 MATERI PEMBELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM PADA PERGURUAN TINGGI UMUM
 Merawat Kerukunan: Pengalaman di Indonesia
 Al-Ghazali's "Moderation in Belief"
 Pierre Bourdieu
 Ensiklopedia Ulama Ushul Fiqh Sepanjang Masa
 Kontekstualisasi doktrin Islam dalam sejarah
 Islam and Liberation Theology
 Tamadun Islam dan tamadun Melayu
 Teologi Islam
 Islamologi
 PANDUAN SUKSES PPPK GURU TERLENGKAP
 Pengantar Studi Aswaja An-Nahdliyah
 Syekh Siti Jenar
 Firqah dalam Dunia Islam
 Pendidikan Agama Islam : Akidah Akhlak Untuk Madrasah Aliyah Kelas XI
 Mimbar Hukum
 Ilmu Kalam
 Konfigurasi Fiqih Poligini Kontemporer
 Mengenal aliran-aliran Islam dan ciri-ciri ajarannya
 Alam Pikiran Islam Pemikiran Kalam
 TEMA-TEMA POKOK FILSAFAT ISLAM
 Islam dan politik lokal

*Faham Qadariyah Latar
 Belakang Dan
 Pemahamannya*

Downloaded from
process.ogleschool.edu by
 guest

BETHANY CRAWFORD

Metode Penafsiran Al-Qur'an University of Chicago Press
 Bergesernya budaya masyarakat modern ternyata tidak menyurutkan langkah pendukung poligini untuk mempertahankan ortodoksi produk penafsiran klasik. Sementara sistem masyarakat sudah mengubah wajahnya dari budaya patriarfat menuju tatanan sosial yang egaliter, corak positivisme fiqh tersebut tetap saja yang mengemuka. Padahal, teks-teks keagamaan klasik seringkali justru dimanfaatkan oleh kelompok oportunistik untuk melakukan semacam kejahatan atas nama agama (religion crime). Untuk itu,

beberapa cendekiawan muslim kontemporer menawarkan banyak gagasan baru sekitar poligini. Buku ini menyingkap poligini perspektif cendekiawan muslim internasional seperti Muhammad Abduh (Mesir), Muhammad Syahrur (Syria), Asghar Ali Engineer (India) dan Fazlur Rahman (Pakistan). Gagasan para Ulama tersebut kemudian Penulis kontekstualisasikan dengan ortodoksi poligini yang ada di Indonesia yang belakangan semakin merebak. Bahkan tak jarang mereka juga sering kali menghujat regulasi poligini dalam UU No. 1 Tahun 1974 Tentang Perkawinan dan Kompilasi Hukum Islam (KHI). Dengan deskripsi mendalam dan analisis yang tajam, buku ini dengan mudah mematahkan argumentasi pemikiran ortodoksi tentang poligini karena beberapa alasan aktual yang selama ini dikesampingkan, seperti

kuantitas jumlah laki-laki dan perempuan yang nyaris sama dan potensi kemandulan yang secara medis ternyata juga bisa terjadi karena mandulnya pihak suami. Oleh karena itu, buku ini cocok bagi semua kalangan yang selama ini merindukan gagasan dan kritik progresif terkait poligini dari sudut pandang teologis.

Kebangkitan Semula dan Pembaharuan dalam Islam Penerbit A-Empat

"Supremasi kekuasaan Islam dalam membentuk geo-politik tak lagi berkinerja. Bukan saja otoritas-otoritas politik masyarakat-masyarakat nonmuslim telah terstruktur menjadi negara-bangsa (nation-state), melainkan juga otoritas-otoritas politik masyarakat-masyarakat muslim (yang dalam nomenklatur masa lalu disebut dar al-Islam) telah terbagi ke

dalam 56 negara-bangsa —dengan tapal batas dan hak-hak kewenangan yang tegas. Karena itu, gaung ancaman dan nomenklatur kuno kaum al-Khawarij yang digunakan Usamah bin Ladin di masa modern ini terdengar janggal. Atas nama siapakah seruan “perang” dan “kekerasan” terhadap penguasa itu digunakan —ketika baik struktur sosial dan struktur geo-politik tak lagi didominasi oleh otoritas politik Islam? Bukankah sikap dan tindakan brutal ini lebih merefleksikan rasa ketersingkirkan kaum muslim ketika berhadapan dengan perubahan struktural yang berlangsung di luar kontrol mereka?” ~ Fachry Ali ~ Buku ini mengupas bagaimana siklus “reaksi-aksi-reaksi” lahirnya empat aliran dalam sejarah pemikiran Islam, seperti al-Khawarij, al-Murji’ah, al-Qadariyah, dan al-Jabariyah. Disinggung pula aliran al-Mu’tazilah, al-Maturidiyah, al-Asy’ariyah, juga Syi’ah. Siklus tersebut memberikan pantulan pengaruh agama atas pemikiran dan membentuk sistem sikap dan struktur mental manusia. Barangkali tidaklah aneh, bila dasar-dasar pemikiran fundamental pemikiran Islam di masa modern ini bisa dilacak melalui rekaman jejak sejarah pemikiran aliran-aliran dalam Islam. Buku Sejarah Pemikiran dalam Islam ini merupakan mata kuliah Ilmu Kalam (Teologi) program S1 dan S2 pada berbagai jurusan di Universitas Islam Negeri (UIN), Institut Agama Islam Negeri (IAIN), dan Perguruan Tinggi Agama, baik negeri maupun swasta yang ada di Indonesia. Maka, buku ini sangat bermanfaat dan diperlukan oleh dosen, mahasiswa, juga para akademisi yang mendalami materi ini.

Ilmu Kalam Dari Tauhid Menuju Keadilan
CV Prabu Dua Satu

Buku ini merupakan hasil pengamatan dan penelitian penulis dalam mengkaji salah satu tema penting dalam sejarah pemikiran Islam yaitu Kalam, yang mungkin masih perlu didiskusikan atau didialogkan lebih jauh lagi. Apabila para pembaca mendapatkan hal berbeda dengan uraian penulis dalam buku ini, maka itu merupakan ragam pemikiran yang telah menjadi keniscayaan dialektika dalam keilmuan. Demikian pula bila ada beberapa hal yang belum dikupas dalam buku ini maka merupakan peluang bagi semua penulis untuk melengkapi diskursus ilmu kalam dengan pengayaan yang lebih banyak. Di dalam buku ini, penulis menyajikan tentang sejarah, doktrin, tokoh dan tema-tema penting yang lazim menjadi simpul perdebatan dalam wacana teologi Islam. Sistematika penulisannya disuguhkan mulai era klasik yang ditandai dengan kemunculan aliran

Khawarij, Syiah dan Murjiah, serta pemikiran teologi Islam kontemporer yang digerakkan oleh gagasan-gagasan yang dikenalkan oleh Muhammad Abduh, Ismail Raji Al-Faruqi dan Ibnu Taimiyah. Dalam buku ini dikupas secara tematik untuk mempermudah pembaca dalam memahami perjalanan dan perkembangan teologi dalam sejarah Islam. Buku ini referensi penting bagi peneliti dan akademisi yang ingin mendalami lebih jauh berkenaan dengan diskursus teologi Islam. Semoga buku ini dapat memberikan kemudahan bagi pembaca dan semoga ada berkah serta keridhaan Allah SWT, sehingga dapat memberikan kemanfaatan bagi penulis dan khalayak pembaca. Amin. *Aqidah Akhlak* CV. Intake Pustaka

Buku ini menjelaskan tentang cara mudah belajar Aqidah Akhlak khususnya materi ilmu kalam, memahami aliran-aliran ilmu kalam, menghindari akhlak tercela, menghindari akhlak tercela, dan membiasakan akhlak terpuji yang dijelaskan secara detail dan juga bisa difahami dengan baik. Buku ini disusun sebagai bahan informasi bagi penyusun dan pembaca untuk mengetahui tentang pelajaran yang disusun sedemikian rupa agar nantinya pembaca dapat mendapatkan ilmu pengetahuan serta pemahaman mendalam akan hal tersebut.

Islam rasional Penerbit Andi

Persoalan ilmu Kalam hendaknya dipahami dari dua sisi, yaitu ketuhanan (teosentris) dan kemanusiaan (antroposentris). Kalam ketuhanan melakukan diskusi, kajian hingga pembelaan terhadap Tuhan dengan mengurai Nama, Sifat, AFal, Kehendak Tuhan, dan lain-lain. Adapun Kalam Antroposentris menegaskan tentang keberpihakan kepada persoalan kemanusiaan, mulai dari persoalan kemiskinan, keterbelakangan, sinergi akal dan wahyu dalam membangun manusia dan alam, masalah pembebasan manusia, termasuk mengaktualisasikan jati diri manusia sebagai wakil Tuhan di muka bumi. Efektivitas iman dan amal dalam membangun peradaban dunia menjadi dasar pergerakan dan revolusi yang sekaligus mengikat seluruh aktivitas sosial-politik ekonomi dan peradaban manusia. Ruang antariksa ilmu pengetahuan pun tidak lepas dari ikatan dasar-dasar tauhid sehingga ilmu pengetahuan dan teknologi dikemas berdasar pijakan teologis. Kajian Kalam ini juga menghindari pandangan misoginis terhadap kaum perempuan, sebagai masyarakat yang sering mendapat perlakuan tidak adil oleh kaum laki-laki, sehingga memupus keterpinggiran kaum perempuan dalam belantika peradaban dan kemodernan. Buku persembahan

penerbit PrenadaMediaGroup

Teologi Islam Al-Qalam

Dengan semakin banyaknya pengikut Syi’ah di Indonesia, keberanian mereka mulai memunculkan diri –salah satunya dengan pelaksanaan Idul Ghadir di Jakarta baru-baru ini–, konflik yang terjadi antara Sunni – Syi’ah di berbagai daerah, serta syi’ahisasi yang semakin marak sehingga meresahkan kalangan Ahlus Sunnah wal Jamaah secara khusus dan masyarakat Indonesia secara umum, MUI memandang perlu di keluarkannya buku ini untuk menyosialisasikan fatwa MUI berkaitan dengan paham Syi’ah. Melalui buku ini, selain menyosialisasikan fatwa MUI berkaitan dengan paham Syi’ah, MUI juga menginformasikan tentang sejarah, penyimpangan ajaran, dan pergerakan Syi’ah di Indonesia dan penyebarannya supaya masyarakat luas yang mayoritas berpaham Ahlus Sunnah wal Jamaah tidak ragu lagi menentukan sikap.

Kumpulan Tanya Jawab Islam Toha Putra

Perdebatan teologi Islam seakan terhenti di kala Ahlu Sunnah Wal Jama’ah memenangkan kontestasi politik menjelang keruntuhan zaman keemasan Islam, tetapi menjadi relevan kembali perdebatan teologi Islam ketika dipandang secara antroposentris oleh para teolog modern yang mengalami zaman di mana Islam menjadi inferior di hadapan orang-orang yang secara teologi sangat bersebrangan dengan Islam. Muncullah upaya-upaya untuk mendekonstruksi status quo teologi ahlu sunnah wal jamaah, dengan cara memperbaharainya atau dengan menghidupkan pemikiran-pemikiran yang berlawanan dengannya. Buku teologi Islam ini bukanlah buku induk terkait teologi islam, hanyalah sebuah pengantar bagi orang-orang yang ingin mempelajari perkembangan teologi Islam dari masa ke masa berdasarkan paradigma berpikirnya. Selamat menikmati sajian "dialektis" buku ini, dan selamat menjelajahi ruang di mana "islam" benar-benar ditempatkan sebagai "diskursus" yang tak pernah usai dalam menghasilkan ilmu bagi pemeluknya.

Mengenal dan Mewaspadai Penyimpangan Syi'ah di Indonesia

Simon and Schuster

Bismillahirrahmanirrahim Buku pelajaran Akidah Akhlak untuk Madrasah Aliyah (MA) Kelas XI ini disusun tetap berdasarkan Kurikulum Madrasah yang dikeluarkan Menteri Agama RI Tahun Buku pelajaran Akidah Akhlak untuk Madrasah Aliyah (MA) Kelas XI ini disusun 2013, yang dalam pelaksanaannya berpedoman kepada Keputusan Menteri Agama RI No. 165 Tahun 2014 dan Surat Edaran Dirjen Pendis Kemenag RI Tahun 2015, terdiri

atas 10 bab. Setiap bab mengandung: Uraian materi pelajaran, rangkuman, hikmah, evaluasi dan tugas dari bab yang bersangkutan.

GERAKAN SOSIAL KEAGAMAAN DI INDONESIA Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas KH. A. Wahab Hasbullah Various Islamic sects and teachings in Indonesia.

Akidah Salaf Vs Ilmu Kalam Jilid 2 Penerbit A-Empat

This text gives a formative account of the development of Islamic thought from the death of Muhammad in 632, to 950. It demonstrates how various religions and political movements within Islam contributed to what has become standard form, including the positive contribution of sects later regarded as heretical, and the key interaction of religion and politics. Drawing on many previously unresearched Arabic sources, it presents a comprehensive, balanced and clear picture of the main lines of philosophical development in this important period.

Teologi Islam Klasik dan Kontemporer Prenada Media

On the need for Islamic renewal and its polemics between conservative and liberal Muslims in Indonesia; collected articles.

Insan kamil Penerbit NEM

Essays on the teachings of Syekh Siti Jenar, one of the Wali Sanga.

Pemikiran al-Kindi Penerbit NEM

Buku Ilmu Kalam (Memahami Theologi Islam Secara Komprehensif, Normative dan Historis) ini mengikuti pedoman Kurikulum Nasional Berbasis Kompetensi, yang mengacu kepada KKNi (Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia). Sehingga penulisan buku ini bukan saja menggunakan format buku teks (teksbooks thingking), tetapi juga pencapaian Sandar Kompetensi (learning outcomes). Hal ini berdasarkan PP No. 17 Tahun 2010, bahwa Kurikulum Perguruan Tinggi dikembangkan dan dilaksanakan Berbasis Kompetensi (KBK), sebagai penegas Permendikna No. 232/U/2000 tentang Pedoman Penyusunan Kurikulum Perguruan Tinggi dan Penilaian Hasil Belajar Mahasiswa, serta Permendiknas No. 045/U/2002 tentang Kurikulum Inti Perguruan Tinggi.

Tokoh-tokoh pembaruan pendidikan Islam di Indonesia Prenada Media

Gerakan-gerakan sosial keagamaan di Indonesia merupakan bidang keilmuan sosial humaniora yang menarik untuk dikaji dan didiskusikan karena ia terus berubah dan berkembang. Perubahan dan perkembangannya terus berlanjut sebagaimana perkembangan pemikiran manusia dari zaman ke zaman. Hal ini

disebabkan karena agama memiliki spektrum yang luas dan horizon yang dalam tentang semua aspek. Agama menjadi sumber nilai bagi pembentukan kepribadian, ideologi bagi gerakan sosial dan perekat hubungan sosial. Ajaran agama manapun yang dianut oleh komunitas manapun di belahan dunia ini mengajarkan kepada pemeluknya untuk menjadi manusia yang baik, jujur, memiliki kasih sayang, mencintai kedamaian dan membenci kekerasan. Agama sebagai dogma ini kemudian diimplementasikan dalam realitas kehidupan yang terbukti mampu memberikan spirit dan ruh dalam proses perubahan sosial. Norma agama bagai darah segar yang diinfuskan kepada penganutnya untuk melakukan perubahan sosial. Dari proses ini kemudian menghasilkan tatanan masyarakat yang berkeadilan dan bermartabat yang diidamkan setiap komunitas masyarakat. Inilah yang dimaksud dengan peran agama dalam proses transformasi sosial, yakni kontribusi agama dalam perubahan sosial ke arah yang lebih baik. Posisi agama dalam perubahan sosial cukup penting, karena agama mampu menjadi spirit dan ruh dalam melakukan gerakan perubahan. Pada konteks ini, buku dianggap cukup penting sebagai bahan kajian dalam studi gerakan sosial keagamaan di Indonesia. Buku ini menjelaskan tentang konsep agama dan perdamaian, agama dan negara, gerakan sosial keagamaan, gerakan keagamaan pada level trans nasional dan lokal, gerakan keagamaan yang menyimpang/sesat, gerakan keagamaan dan problematika sosial serta Islam dan kelompok Minoritas.

Studi Islam Komprehensif Penerbit NEM Pendaftaran seleksi calon aparatur sipil negara termasuk Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Guru telah dibuka. Nantinya akan ada beberapa tahapan seleksi atau tes yang harus dilalui peserta. Untuk itu dibutuhkan sebuah panduan lengkap yang dapat lebih memudahkan para peserta untuk mendapatkan gambaran mengenai tahapan seleksi maupun soal-soal yang akan dihadapi. Maka untuk itulah buku ini hadir untuk memberikan panduan secara lengkap bagi para calon peserta ujian seleksi PPPK Guru. Buku ini tidak hanya menghadirkan deretan soal-soal semata, tetapi lebih dari itu Penulis juga memberikan pembahasan-pembahasan yang tentunya akan membantu pemahaman peserta tes nantinya. Semoga dengan hadirnya buku ini dapat memudahkan para peserta untuk mendapatkan gambaran mengenai tahapan-tahapan tes yang akan dilalui

maupun juga soal-soal yang akan dihadapi, sehingga dapat lebih siap dalam menghadapinya.

Sejarah Pemikiran Islam Diterbitkan Oleh Yayasan Wakaf Paramadina de Lazis Paramadin

Centuries after his death, al-Ghazali remains one of the most influential figures of the Islamic intellectual tradition. Although he is best known for his *Incoherence of the Philosophers*, *Moderation in Belief* is his most profound work of philosophical theology. In it, he offers what scholars consider to be the best defense of the Ash'arite school of Islamic theology that gained acceptance within orthodox Sunni theology in the twelfth century, though he also diverges from Ash'arism with his more rationalist approach to the Quran. Together with *The Incoherence of the Philosophers*, *Moderation in Belief* informs many subsequent theological debates, and its influence extends beyond the Islamic tradition, informing broader questions within Western philosophical and theological thought. The first complete English-language edition of *Moderation in Belief*, this new annotated translation by Aladdin M. Yaqub draws on the most esteemed critical editions of the Arabic texts and offers detailed commentary that analyzes and reconstructs the arguments found in the work's four treatises. Explanations of the historical and intellectual background of the texts also enable readers with a limited knowledge of classical Arabic to fully explore al-Ghazali and this foundational text for the first time. With the recent resurgence of interest in Islamic philosophy and the conflict between philosophy and religion, this new translation will be a welcome addition to the scholarship.

Islam benar versus Islam salah Elex Media Komputindo

Islamic doctrine, historical viewpoint; collection of articles.

The Formative Period of Islamic Thought Pustaka Al-Kautsar

Buku ini membahas berbagai hal tentang pemikiran-pemikiran Islam klasik, baik dilihat dari sisi metodologi maupun substansi pemikirannya yang berkembang sesuai dengan kondisi sosial politik dan masa serta latar belakang pembentuk pemikirannya. Selain itu, buku ini bertujuan untuk memberikan pemahaman dan wawasan yang luas kepada mahasiswa mengenai tokoh pemikir Islam pada masa klasik yang berkembang dalam perspektif pemikiran dan sejarah dari berbagai aspeknya sebagai modal pembentukan pemikiran yang kritis dan inovatif serta pengayaan wawasan dalam

menjawab tantangan zaman bagi mahasiswa. Tegasnya, kehadiran buku ini diharapkan dapat dijadikan bahan bacaan yang sangat bermanfaat bagi mahasiswa dalam memahami dan mendalami berbagai ide-ide pemikiran Teologi Islam pada abad Klasik di dunia Islam. Semoga dengan segala keterbatasan dan kekurangan yang masih ditemui dalam buku ini, tidak akan mengurangi maksud dan tujuan awal dari penyusunannya. Amin Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup

MATERI PEMBELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM PADA PERGURUAN TINGGI UMUM Amzah

The French social philosopher Pierre Bourdieu is now recognised as one of the major thinkers of the twentieth century. In a career of over fifty years, Bourdieu studied a wide range of topics: education, culture, art, politics, economics, literature, law, and philosophy. Throughout these studies, Bourdieu developed a highly

specialised series of concepts that he referred to as his "thinking tools", which were used to uncover the workings of contemporary society. Pierre Bourdieu: Key Concepts highlights his most important concepts and examines them in detail. Each chapter deals with an individual concept and is written to be of immediate use to the student with little or no previous knowledge of Bourdieu. This new edition of the leading text is entirely revised and updated and includes new essays on Methodology, Politics and Social Space.

Merawat Kerukunan: Pengalaman di Indonesia Universitas Brawijaya Press
Buku ini menyajikan semua substansi di atas dengan kelebihan tertentu, antara lain: Pertama, menjelaskan pengertian, sumber, prinsip, visi, misi, tujuan, sasaran, karakteristik, pokok dan macam studi Islam yang diajarkan di berbagai Perguruan Tinggi Agama Islam (PTAI) yang berbasis

pada ayat-ayat qauliyah (wahyu), juga menjelaskan hubungan ajaran Islam dengan berbagai disiplin ilmu modern yang berbasis pada ayat-ayat kauniyah. Kedua, lengkapnya dengan berbagai informasi yang belum dikaji secara mendalam dalam berbagai referensi studi Islam yang pernah diterbitkan. Ketiga, membantu mewujudkan pemahaman Islam yang holistik, integrated, dan komprehensif (kaffah) sejalan dengan ajaran Al-Quran dan Sunah, serta dapat membangun citra Islam sebagai agama kemanusiaan, kedamaian, dan cinta kasih. Keempat, membuka wawasan pemikiran untuk mengartikulasikan dan mengkontekstualisasikan ajaran Islam dengan berbagai masalah yang dihadapi masyarakat. Kelima, melalui pemahaman Islam yang komprehensif yang disajikan dalam buku ini pada akhirnya dapat melahirkan ulama yang intelek dan intelek yang ulama, yang berwawasan komprehensif dan holistik. -PrenadaMedia

Best Sellers - Books :

- [Are You There God? It's Me, Margaret. By Judy Blume](#)
- [Goodnight Moon](#)
- [Iron Flame \(the Emyrean, 2\) By Rebecca Yarros](#)
- [The Wager: A Tale Of Shipwreck, Mutiny And Murder By David Grann](#)
- [You Will Own Nothing: Your War With A New Financial World Order And How To Fight Back](#)
- [Happy Place By Emily Henry](#)
- [Love You Forever](#)
- [American Prometheus: The Triumph And Tragedy Of J. Robert Oppenheimer By Kai Bird](#)
- [Baking Yesteryear: The Best Recipes From The 1900s To The 1980s](#)
- [Tomorrow, And Tomorrow, And Tomorrow: A Novel](#)